

《過労運転の防止》

健康も 無事故も続けて 皆笑顔

- ・熱中症予防のため、「水分」と「適度な塩分」補給を心がけましょう
- ・運行中は、早めに、こまめに、休憩をとりましょう

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」

《構内事故・バック事故をなくしましょう》

出発時 ぐるりとトラック ひと回り

- ・構内での運転中も周囲をよく視る！ わき見や考え事は見落としを増やす！
- ・トラック後方は死角 事前に目視確認で、どこに何があるのか把握を！

《追突事故を防止しましょう》

前方の 異変に気づける 車間距離

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前4時半 大型トラックと正面衝突

乗用車の男性、意識不明の重体

乗用車が対向車線にはみ出しか？

大型トラックのドライブレコーダーを解析

- ◇目がかゆいは、眠気のサイン 運転時の休憩は、2時間ごとに◇
- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2025/8/7(木)

7日午前4時半ごろ、熊本県の国道で乗用車と大型トラックが正面衝突しました。この事故で乗用車を運転していた会社員の男性（36）が車内に閉じ込められ病院に運ばれましたが意識不明の重体、トラックの男性運転手も軽いケガを負いました。現場は片側1車線の直線道路で、乗用車がセンターラインを越えて衝突したとみられています。警察は大型トラックのドライブレコーダーを解析するなどして詳しい当時の状況を調べています。

午後9時 札幌 国道230号 信号交差点

直進の乗用車と対向車線から右折してきた乗用車が衝突

20代女性を病院に搬送

- ◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇
- ◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2025/8/7(木)

6日午後9時半ごろ、札幌市中央区南11条西10丁目の国道230号の信号交差点で直進していた乗用車と対向車線から右折しようとした乗用車が衝突しました。この事故で一方の乗用車に乗っていた20代の女性が病院に搬送されましたが、命に別条はないということです。

軽乗用車同士が正面衝突

対向車線にはみ出し 帰省中の男児(3)死亡

見通しの良い片側1車線の直線道路

- ◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2025/8/7(木)

6日午後1時50分ごろ、高知県の国道で、軽乗用車同士が正面衝突しました。2台の軽乗用車には合わせて7人が乗っていて、全員が病院に搬送されたということです。このうち、南進中の軽乗用車の後部座席に座っていた、男児(3)が事故からおよそ8時間後に、外傷性ショックで死亡しました。男の子は母親と一緒に帰省中だったということです。現場は、見通しの良い片側1車線の直線道路。